

POUR UN ACCUEIL DÉCENT DE NOS ÉLÈVES, COLLÉGIEN.NES, LYCÉEN.NES ET ÉTUDIANT.E.S MIGRANT.ES

La trêve hivernale a pris fin le 31 mai 2021, les procédures d'expulsion ont commencé à reprendre : lettres recommandées, huissiers, pressions et menaces d'expulsion sans proposition de relogement...

Dans un contexte social instable et violent, cette situation inacceptable s'ajoute à des conditions d'hébergement déjà trop souvent précaires, indignes et peu respectueuses du droit à l'éducation pour nos élèves. Ce sont autant d'obstacles discriminatoires opposés à leurs volonté de scolarisation, de vie sociale, de travail...

RESF, l'intersyndicale (FSU, SUD, CNT, PAS38), la FCPE, le DAL, la CISEM
appellent à nous regrouper pour une conférence de presse

le 5 juillet, à 12h30, devant l'école Jean Racine à Grenoble

(22 avenue Teisseire) pour rappeler aux institutions que selon la loi :

« toute personne sans abri a accès, à tout moment, à un dispositif d'hébergement d'urgence. Toute personne accueillie dans une structure d'hébergement d'urgence doit pouvoir y demeurer jusqu'à ce qu'une orientation lui soit proposée. »

**Pour que nos élèves poursuivent leur scolarité sans peur du
lendemain :**

- Arrêt des expulsions.
- Réquisition des logements/bâtiments vides
- Mise à disposition des logements vacants à l'intérieur des écoles.
- Création, ouverture d'hébergements pour toute personne sans toit.
- Application du principe de continuité censé être appliqué à l'hébergement d'urgence.
- Fin des maltraitances et pressions exercées sur les personnes locataires et hébergées.
- Respect du droit au logement/à l'hébergement par les institutions

Pour que les familles en attente de régularisation puissent vivre décemment et sereinement, un toit, une école, des papiers pour tou.te.s !

